

Klasse 3a im OL-Fieber



Passend zum Thema «Wangen bei Olten – Unser Dorf» und «Orientierung und nähere Umgebung» fand am Donnerstag, 25. Juni ein OL-Morgen statt. Dieser wurde von der Familie Gmür und Haefeli organisiert. Nach einem kurzen Spaziergang vom Schulhaus Kleinwangen begrüßten uns die beiden Trainerinnen auf dem Schulhausareal Hinterbüel. Gespannt betrachteten die Kinder der Klassen 3a und 3c die Sportausrüstung für den Orientierungslauf, lernten die Symbole auf der Karte spielerisch kennen und legten im Zickzack viele schnelle Schritte von Einheit zu Einheit zurück. Die Faszination für den Orientierungslauf war spätestens an diesem Morgen bei allen Kindern geweckt worden und so freute man sich bereits auf den nächsten Lauf.



Leoni: «Es hat mir mega gefallen und vor allem, dass Mats das alles organisiert hat. Das fand ich echt cool von ihm und auch dass er das durfte. Er hat das wirklich cool gemacht. Ich bin sozusagen stolz auf Mats.»

Joel: «Vor allem der Wettkampf am Schluss des OL-Morgens hat mir sehr gefallen, aber auch die Trainings waren sehr cool. Die Lektion von Mats war auch sehr cool. Ich würde das vielleicht auch nochmals ausprobieren wollen.»

Gjulia: «Mir hat es gefallen, weil es mein erster OL war. Es macht Spass die Posten mit einer Karte zu suchen und mit dem Badge einzutippen. Auch die Auswertung mit dem kleinen Zettel war sehr cool.»

Dieser organisierte Mats, während den Wochenplanlektionen, als sein eigenes Projekt für die Klasse 3a. Die Turnhalle Kleinwangen wurde professionell aufgezeichnet und Trainingsläufe, sowie Wettkampfläufe eingezeichnet.



Am Donnerstagnachmittag, 15. Juni 2023, war es dann soweit. Freudig sprinteten die Schülerinnen und Schüler der Klasse 3a mit richtigen Badges durch die Halle, quitierten Einheit für Einheit ab und betrachteten gespannt ihre Laufzeit auf den ausgedruckten Laufzetteln. Mit einem grossen Applaus für die Gewinner endete der Hallen-OL.

Ivy: «Mir hat es gefallen, weil mir hat das Suchen Spass gemacht und mit der Karte das Lesen. Das war neu für mich. Auch das draussen sein war toll. Manchmal waren wir im Wald, manchmal auf dem Schulareal oder auch auf der Wiese.»

Leandro: «Es war cool und spannend und meine Beine hatten am Schluss weh getan. Also es war anstrengend.»

Omar: «Der OL-Morgen hat mir gut gefallen, weil es hat viel Spass gemacht. Auch beim Hallen-OL war es cool und die Posten waren gut versteckt. Mats hat sich viel Mühe gegeben. Es ist cool, dass er es geschafft hat, das alles alleine zu organisieren.»

Ein Bericht der Klasse 3a mit persönlichen Highlights...